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ОРГАН УРАЛЬСКОГО 
ОБЛАСТНОГО И 

СВЕРДЛОВСКОГО 
ОКРУЖНОГО 

КОМИТЕТОВ 
ВЛКСМ. па сменш АДРЕС РЕДАКЦИИ: 

гор Свердловск 
ул. Вайнера № 12. 

Телефон № 13-23.

ПОДПИСНАЯ ПЛАТА:
1 иве. 60 к , 3 кос. 1 р. 80 к., 

6 мое. 3 р. 60 к., 1 год
7 р. 20 в.

к ид ин.;. ВТОР НУН, 14 мая ИГ) Г. № 116 (661)

ГОТОВЬТЕСЬ К 
ОБЛКОНФЕРЕН- 

ЦИИ
Близится областная комсомольская 

конференция. Сейчас одна за другой 
проходят конференции по,округам. Ком
сомол Урала переживает «страдную по
ру».

Комитеты, начиная от районного и 
кончая областным, отчитываются о про
деланной работе, подводят итоги годич
ной работы, состояния организации. 
Почти везде обсуждается вопрос, как 
комсомолу лучше участвовать в социа
листическом строительстве. Намечаются 
задачи, которые будут основой всей на
шей дальнейшей работы.

Каждый должен понять как велико 
значение ближайших трех-четырех не
дель особо кропотливой и упорной ра
боты. Каждый должен задуматься над 
«судьбами» своей ячейки» своей орга
низации. Каждый должен принять са
мое активное участие и в подготовке и 
в работах конференций—советом ли, 
дельным ли предложением, организа
цией ли этой работы в ячейке.

Не нужно думать, что это обязанность 
только делегатов. Речь идет о ячейках, 
о каждом комсомольце в отдельности.

Ведь чем шире круг людей обдумаю- 
щик наболевшие вопросы комсомоль
ской жизни, тем вернее будут намечены 
пути исправления недостатков даль
нейшей работы, нашего участия в соци
алистическом строительстве.

Прошедший год, со времени послед
ней областной конференции, был годом 
перестройки работы, ее оживления, при
способления к запросам масс трудящей
ся молодежи и задачам укрепления на
шего советского хозяйства и культурно
го строительства.

Союз накопил изрядный «багаж» 
опыт «новой» работы. Было не мало 
промахов, ошибок, недостатков. Настало 
время все это систематизировать и сде
лать достоянием всех организаций, всех 
комсомольцев.

Сегодня мы начинаем обсужг.оние бо
евых вопросов нашей работы с вопроса 
о перестройке. Центральный Комитет 
комсомола, заслушав доклад областкома 
оэ^зтил, что «РАЗРЫВ МЕЖДУ СОДЕР 
ЖАНИЕМ РАБОТЫ ЯЧЕЙКИ—С ОДНОЙ 
СТОРОНЫ, МЕЖДУ ЗАПРОСАМИ МАСС 
МОЛОДЕЖИ И ЖИЗНЬЮ ЗАВОДА, СЕ
ЛА—С ДРУГОЙ, ЕЩЕ КРАЙНЕ ЗНАЧИ
ТЕЛЕН. ЭТО ОБ'ЯСНЯЕТСЯ ТЕМ, ЧТО 
ТЕМП ПЕРЕСТРОЙКИ РАБОТЫ ОРГА
НИЗАЦИИ СОВЕРШЕННО НЕДОСТА
ТОЧЕН. ПЕРЕСТРОЙКА ЗАХВАТИЛА 
ЛИШЬ УЗКИЙ СЛОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 
В ТО ВРЕМЯ, КАК АКТИВНОСТЬ 
БОЛЬШИНСТВА КОМСОМОЛЬЦЕВ 
ЕЩЕ ДАЛЕКО НЕ ОРГАНИЗОВАНА».

Со времени обследования прешло уже 
болеч 2-х месяцев. Время вполне доста
точное, чтобы подметить руководствова
лись ли наши ячейки и комитеты резо
люцией ЦК в области перестройки 
своей работы. Есть ли какой либо сдвиг 
в этой области? Или поговорка «пере
стройка едет—когда то будет» все еще 
не снята с «повестки дня» комсомоль
ской жизни.

Ответ на этот вопрос может дать толь
ко масса комсомольцев-«рядовиков», ко
торая на своей спине испытывает все 
«прелести» старой системы. От них, в 
пепвую очередь, мы и ждем ответа.

Задача каждой ячейки, каждого коми
тета организовать широкое обсуждение 
поставленных вопросов и поделиться 
своим мнением со всем комсомольским 
Уралом.

— БЕРЛИН. На выборах в фабзавком 
на берлинской п.рулпой металлической 
фабрика Бергман Розешталь левое ре
волюционное крыло снова одержало 
победу. Левое крыло получило 1880 го
лосов, 9 мандатов в фабэавкоме. де
сять мандатов в рабочем совете. Рефор
мисты получили 1312 голосов, 6 манда
тов в фабзавкомо л 7 в рабочем совете.

— НЫО-ИОРК. Компартия Соединен
ных Штатов организовала «неделю не
гра» по всей Америке. Задача ■этой «не
дели» заключается в том, чтобы вовлечь 
возможно .большее число трудящихся 
негров .в партию и левые профсоюзы.

— АФИНЫ. Греческие власти приня
ли меры, чтобы воспрепятствовать про
ведению коммунистами первомайского 
праздника, перенесенного на двенадца
тое мая. Издало распоряжение о за
прещении всяких собраний. Конфиско
ван ряд воззваний. В связи с решением 
конфедерации труда о приостановке на 
пять часов транспорта по всей стране, 
арестовано оо человек.

ПАРИЯ;. Районный комитет француз 
ской компартии в телеграмме привет
ствует берлинских рабочих за их герои
ческую борьбу и заявляет что пролета
риат Парижа сумеет воспользоваться 
их..первомайским опытом

СОЮЗ КРАСНЫХ ФРОНТОВИКОВ НЕ ПОДЧИ- 1пере„1р"еа₽Ка0РвАМИ
НИТСЯ СОЦИАЛ - ФАШИСТСКИМ ПРИКАЗАМ АНГЛИИ

23 ИЮНЯ В ГЕРМАНИИ ОРГАНИЗУЕТСЯ СМОТР РЕВО
ЛЮЦИОННЫХ СИЛ ПРОЛЕТАРИАТА

БЕРЛИН. Правление Красного союза Фронтовиков и Красный Союз молоде
жи опубликовали воззвание к германскому пролетариату. Отмечая развертыва
ющееся под руководством социалдемократических министров и социалдемокра- 
тического полицей-президента наступление фашистских сил, об’единение 
«стального шлема», союза «республиканского флага» и организации Гитлера 
против рабочего класса и его оборонительной организации—Красного союза
Фронтовиков, воззвание пишет: «Белый террор подымает голову. Германский 
рабочий класс не потерпит этого. Германские рабочие как один человек сом 
кнутся в красный фронт, организуют революционную защиту рабочего клас
са. Коммунистические организации Вюр темберга, Баварии, Пфальца, Бадена, 
Гессена, Франкфурта и Саарской обла сти назначают в день троицы (23 июня) 

в Штуттгарте красный смотр с целью демонстрации против единого фронта 
врагов рабочего класса, борьбы за право пролетариата на улицу».

I КОМПАРТИЯ ВЫСТАВИЛА 31 КАН- 
ДИДАТА.

ЛОНДОН. Агентство Рейтер сообщает: 
, уже зарегистрировано 1718 кандидатов, 
' баллотирующихся на 615 мест в парла

менте. Консерваторы выдвинули 588 
кандидатов, рабочая партия 566, либе
ралы 506, коммунисты 31, беспартийных 
кандидатов 27.

Английская компартия предполагает 
выставить своих кандидатов в 40 изби
рательных округах. В кругах компартия 
выражают уверенность в том, что в 
Восточном округе долины Роннда будет 
избран коммунист Артур Хорпер, член 
Исполкома общеанглийской федерации 
горнорабочих.

„ОРГАНИЗУЙТЕ ОТПОР НА
СТУПЛЕНИЮ БУРЖУАЗИИ"

ИЗ ВОЗЗВАНИЯ ЗАП.-ЕВРОП. БЮРО 
КОМИНТЕРНА ПО ПОВОДУ ПЕРВО
МАЙСКИХ СОБЫТИЙ В БЕРЛИНЕ.
БЕРЛИН. Западно-еврошейокое бюро 

Коминтерна опубликовало по поводу 
первомайских событий в Берлине воз
звание к пролетариям Европы, в кото
ром говорится:

— Безоружный, ожесточенный бер
линский пролетариат в течение не
скольких дней защищался на улицах 
против классового врага политическими 
забастовками. Завоюйте в ваших стра
нах 1 августа (день антивоенной пропа
ганды. Ред.) улицу для рабочего класса! 
Все усвойте политический и воепио-тех- 
нический опыт борьбы берлинского про
летариата, учтите боевые методы поли
цаи, чтобы .обеспечить себе большую 
способность маневрирования вашего 
выступления первого августа. Об’еди- 
ляйте вашу поддержку берлинского про
летариата с шсвседнеипыми требования
ми широчайших пролетарских масс са
мыми актуальными вопросами вашей 
повседневной борьбы. Покажите своими 
выступлениями солидарности с берлин
скими -пролетариями, что вы никогда 
не позволите обращаться с рабочими, 
как с мишенью для полицейских -пуль. 
Пусть буржуазия знает, что на место 
каждого павшего рабочего поднимутся 
тысячи новых бойцов. Встаньте все как 
один против фашизма, который снова 
вооружается!

УСИЛИТЬ помощь 
ПЛЕННИКАМ БУР

ЖУАЗИИ
МОСКВА. В связи с берлтинскими со

бытиями ЦК МОПР СССР опубликовал 
воззвание ко всем членам МОПР, ко 
всем трудящимся с призывом проявить 
свою классовую солидарность с жертва
ми каятиталистпческой реакции и уси
лить материальную поддержку пленни
кам буржуазии, борцам за дело мировой 
пролетарок ой рс®олюции.

С аналогичным призывом Исполком 
МОПР’а обратился к рабочим и кресть
янам всех стран,

ГРЖЕЗИНСКИИ РАБОЧАЯ ПАРТИЯ КОНКУРС 
РУЕТ С КОНСЕРВАТОРАМИ

ОРГАНИЗОВАННЫЕ ПРОТЕСТЫ 
РАБОЧИХ.

БЕРЛИН. В опубликованном в печати 
заявлении Гржезинский указывает, что 
члены Красного союза Фронтовиков вос
питывались в строгой дисциплине борь
бы за свержение правительства и про
возглашение пролетарской диктатуры, 
поэтому организация должна, быть при
знана союзом, -враждебным государству. 
Гржезинский далее заявляет, что для 
вышеуказанных целей Красный союз 
Фронто.в’ивюв создавал свою организа
цию по военному образцу как в прак
тическом, так и теоретическом отноше
нии

БЕРЛИН. В Пренцлау, близ Берли- , 
на, состоялась демонстрация протеста ■ 
против запрещения Красного союза 
Фронтовиков. Многие участники демон
страции демонстрировали в форме за
прещенной организация. Двое арестова
ны. После демс’тстрации состоялся от
крытый митинг, закончившийся столк
новением с полицией.

После .роспуска парламентаЛОНДОН. . .
предвыборная кампания в Англии на
чала развиваться ягодным ходом. Пре-1 
мьер Болдуин открыл кампанию в сво-| 
ем ■округе Бьюдлее речью, в которой ( 
остановился, главным образ эм, на I
прошлой деятельности .правительства. 
Косшувш.ись вопроса о Советском Союзе 
Болдуин заявил: «На мой взгляд по
мещение английского капитала ® 
глийские предприятия, вероятно, 
жется более плодотворным делом, 
спекулятивные займы и гарантии 
даго®, предоставляемые ииостра.нношу 
правительству, растратившему соб
ственные средства в тщетной войне 
против капитализма».

Лидер рабочей партии 
выступая в Соутгемптопе, 
а иглогсоветоких отношений 
тов держать пари, что 
(день выборов в английский 
мент) консерваторы увидят. что для 
приобретения голосов избирателей, за- 
!инте1ре.оава1нных в английской торговле, 
они должны обязаться возобновить .ди
пломатические отношения с СССР. Они 
ужо клюют в этом направлении».
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ПОДПОЛЬНАЯ ГЕРМАНСКАЯ КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА
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Вместо закрытой германской полицией коммунистической газеты «Роте Фане» 
германская компартия выпустила подпольную газ. «Роте Штурм-Фана» («Крас
нов боевое знамя»), которая издается в Амстердаме (Голландия).
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Н Е Ф Т Ь НА УРАЛЕ
ПЕРВЫЕ 2 ТОННЫ ИЗ СКВАЖИНЫ ВЕРХНИХ-ЧУСОВСКИХ ГОРОДКОВ

УРАЛЬСКАЯ НЕФТЬ ИМЕЕТ ГРСМЫШЛЕННОЕ ЗНАЧЕНИЕ
12 мая геолог профессор Преображен

ский прибыл из Ленинграда в В.-Чу
совские Горелый, телеграфировал У.рал- 
облсовиархо'эу, что 12 мая ручным тар
танием нефти (черпаньем) из скважины 
В.-Чусовских Городков установлено про
мышленное значение этой скважины. 
Ручным тартанием уже получено около 
2 тонн нефти. Приток нефти в скважи
не будет срочно испытан компрсосиро- 
.ванием.

'Вчера ироф. Преображенский , теле
графно сообщил, что ручного тартания, 
произведенного 12 мая, оказалось до
статочно, чтобы на следующий день 
нефть начала самопроизвольно перели
ваться через край скважины на по
верхность.

«Напор газа растет—телеграфирует 
проф. Преображенский,—останавливаем 
наблюдения из-за спасения фонтана 
нефти, которую некуда будет девать».

В связи с телеграммами проф. Преоб
раженского, старший инженер горного 
отдела Уралоблссшнархэза В. II. Дани
лов в беседе с нашим сотру (пиком со
общил следующее:

— Телеграфные сообщения проф. Пре 
ображенского имеют громаднейшее зна
чение: о®и свидетельствуют об открыва
ющихся перед нами перспективах про
мышленной добычи нефти иа Урале, 
факт самопроизвольного выхода нефти

из скважины на поверхность дает осно
вание думать, что скважина уже дошла 
до продуктивного нефтеносного слоя, 
т.-е. вступила в область пород, значи
тельно насыщенных нефтью. В этих по
родах имеются газы (углеводороды), 
обычно сопровождающие нефть. Нахо
дясь под сильным давлением, они нача
ли пробиваться в скважину и выталки
вать нефть па поверхность. В дальней
шем по данным проф. Преображенско
го, можно ожидать усиления этого дав
ления, а такое усиление может дать, 
судя по аналогии с Бакинским районом, 
целый нефтяной фонтан. Кстати, необ
ходимо отметить, что фонтанирование 
из нефтяных скважин, вообще говоря, 
бывает далеко не всегда. Отсутствие 
фонтана, иря достаточном притоке .неф
ти в скважинах, не лишает нефтенос
ных райано® промышленного значения. 
В Америке и у нас, в Баку, целые не
фтеносные районы ле имея фонтанов, 
дают однако, большое количество не
фти и являются вполне 'рентабельными.

Что .'касается сообщения проф. Преоб
раженского о том, что в случае фанта- 
иирвюания нефть некуда будет девать, то 
следует (пояснить, что всякий нефтенос
ный фонтан дает в очень короткое вре
мя громадное количество лефти. Извест
ны примеры, когда за одни сутки сква
жина давала фонтаном до 2 тыс. тонн 
нефти. Поэтому, ,в тех уже изученных 
нефтеносных районах. где Фонтаны ча

сты, имеются специально приготовлен
ные нефтехранилища, куда и направ
ляется фонтанирующая нефть. В на
стоящее время наша техника вполне 
справляется с нефтяными фонтанами: в 
ожидании фонтана от .скважины про
кладываются свавветствующне трубо
проводы и в момент начала фонтаниро
вания фонтан заключается в трубы и 
нефть послушно течет по ним туда, 
куда нужно, и в том количестве, кото
рое требуется.

Надо полагать, что проф. Преображен
ский, исходя из указанных соображе
ний очень осторожно подходит к даль
нейшему углублению нефтяной скважи
ны ® В.-Чусовских Городках а к даль
нейшему определению притока нефти, 
т. к. последнее связано с усиленным 
откачиванием ее.

Сообщение проф. Преображенского 
особенно отрадно тем, что оно констати
рует промышленное значение скважи
ны в В.-Чусовских Городках. Будем 
надеяться, что за этой первой промыш
ленной скважиной, давшей нам ураль
скую нефть, в недалеком будущем по
следует ряд других скважин промыш
ленного же значения.

Знамя, подаренное кунгурскими желез
нодорожниками гамбургским рабочим 

к 1 мая.

СТУДЕНЧЕСТВО СВЕРД
ЛОВСКА ПРОТЕСТУЕТ

ПРОТИВ РАЗГОНА СОЮЗАкрасных фронтовиков
ДВУХТЫСЯЧНАЯ ДЕМОНСТРАЦИЯ 
СОЛИДАРНОСТИ С БЕРЛИНСКИМ 

ПРОЛЕТАРИАТОМ.
Вчера днем состоялась демонстрация 

студентов УПИ и рабфака в знак про
теста против роспуска германского сою
за Красных Фронтовиков и расстрела 
берлинских рабочих.

Демонстрация открылась митингом 
перед зданием УПИ. На митинге высту
пали представители МОПР’а и райкома 
партии. В демонстрации приняли уча
стие около двух тысяч человек.

Демонстранты с оркестром и плаката
ми прошли по улице 8-го Марта, улице 
Ленина, к театру им. Луначарского.

На темы дня,

НА АНГЛИЙСКИЕ 
ФУНТЫ

Участившиеся за последнее время 
басмаческие налеты па советскую 
территорию с новой силой ставят во
прос о широте империалистических 
замыслов Англии на Востоке.

Заварив кашу в Афганистане с 
целью срыва нарождающегося наци
онального единства афганских паро
дов п посадив своего наймита Хаби- 
буллу (Баче Сакао) в Кабуле, ан
глийский империализм намерен ша
гнуть еще дальше.

Он не ограничивается только пре-: 
вращением Афганистана в англпй-; 
скую полуколонию, а расчитывает 
полностью осуществить свои захват
нические планы, охватывающие всю 
Среднюю Азию. II вот одним из спо
собов выполнения своего плана, ан
гл пйскио империалисты избрали ор
ганизацию бандитских налетов на 
советско-афганскую границу. Бас
маческие шайки, сформированные на 
территории Афганистана под коман
дой белогвардейских эмигрантов, из
гнанных революцией из прежней Бу
хары, являются отличным орудием в 
руках английских захватчиков.

По словам пленных басмачей, в 
Афганистане под руководством Баче 
Сакао идет усиленная организация 
все новых и новых многочисленных 
банд для налетов па Таджикскую 
ССР.

Было бы наивностью считать, что 
Баче Сакао самостоятельно вы
ступает в роли покровителя бело
гвардейских басмаческих отрядов. 
Нищая казна и пустые арсеналы ка
бульского авантюриста-диктатора
бессильны против Красной армии, 
стоящей на страже па советско-аф
ганской границе. Поэтому Баче 
Сакао в данном случае фигурирует 
только лишь как ширма, за спиной 
которого орудуют руки английского 
империализма.

Первые палеты басмачей па терри
торию СССР окончились для ппх 
полной неудачей. Пограничные части 
Красной армии без особого напряже
ния разбили и выгнали бандитов за 
советскую границу. Басмаческие 
бандитские отряды будут терпеть' 
неизбежное поражение и в дальней
шем. Фунты стерлингов имеющие 
большую силу на мировой бпрже й 
играющие роль двигателя английско
го империализма, бессильны в борь
бе с Красной армией на советско-аф-

I ганской границе.



«НА СМЕНУ». Кб

БОРЬБА С ВРЕДИТЕЛЯМИ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА ВЕСТИ С ОКРУЖНЫХ КОНФЕРЕНЦИИ

Ленинградская областная станция защиты растений. Рассыпают по пакетам 
изобретенный б ленинградской станции яд «Мортус».

14 Всероссийский с'езд советов

С’ЕЗД ОДОБРИЛ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА Р. С. Ф- С. Р.

МОСКВА 14-й Всероссийский с'езд советов в своем постановлении по до
кладу правительства РСФСР полностью одобряет деятельность правительства.

14-й Всероссийский с’езд советов констатирует, что в результате прове
данных правительством мероприятий на основе решений 13-го Всероссийского 
ийзда советов и верховных органов Союза ССР имеются крупнейшие достиже
ния в хозяйственном и культурном развитии РСФСР.

Особым достижением правительства с’езд признает составление пятилет- 
не-о плана развития народного хозяйства и культурного строительства РСФСР.

С’езд отмечает, что в деле социалистического строительства правительству 
приходится .преодолевать значительныетрудности, которые вытекают из хозяй
ственной и культурной отсталости страны и капиталистического окружения 
советского государства.

‘ С’езд с особенным удовлетворением констатирует факт огромных успехов 
'■> развитии социалистической индустрии. Осуществляемый правительством 
'быстрый темп индустриализации страны является единственно правильным и 
|отвечает основным интересам пролетарского государства.

С’езд советов отмечает наличие значительных достижений в деле улучше
ния материальных условий: повышение культурного уровня жизни рабочего 

Гнласса, переход на семичасовой рабочий день значительного количества фаб
рик и заводов, рост жилищного рабочего строительства и т. д.

С'езд одобряет проведенные мероприятия по восстановлению сельского 
'хозяйства по налоговому облегчению середняка, по развертыванию массовой 
монтрактации и по усиленной поддержке колхозного и совхозного строитель-

С'езд предлагает правительству с неуклонной настойчивостью и энергией 
продолжать работу социалистической реконструкции сельского хозяйства, по 
'•го машинизации и тракторизации, по повышению урожайности, расширению 
посевных площадей, по применению наиболее культурных методов обработ
ки земли и использованию всех технических достижений в этой области.

I С’езд констатирует значительный рост народного хозяйства и культуры
етсталых национальностей.

; Значительный рост государственного хозяйства и кооперации всех ви
дов обеспечил важнейшие успехи социализма, выразившиеся в уменьшении 
роли частно-капиталистического сектора народного хозяйства, особенно в горо
де.

Директивы 13 Всероссийского с’езда советов по укреплению и развитию, 
как государственного, так и местных бюджетов правительством выполнялись 
правильно.

' С'езд поручает правительству уделить особое внимание вопросам улучше
ния советского аппарата, усиления борьбы с бюрократизмом и очистки госаппа
рата от враждебных советской власти обюрократившихся элементов.

! С'езд отмечает значительное усиление активности широких мае:: рабочих 
и крзспян и рост их участия в работе советов, нашедшей свое особенно яркое 
выражение во время последних выборов в советы. С'езд поручает правительству 
еще более расширить вовлечение широких слоев трудящихся в непосредствен
ную работу советских, хозяйственных и кооперативных органов.

по уральской области

КРУПНЫЙ ПОЖАР НА АСБЕСТЕ
СГОРЕЛА ФАБРИКА «ГИГАНТ»

ГРОМАДНЫЕ УБЫТКИ ОТ П ЖАРА
11 мая на Асбесте (Баженовой, р-на, 

Свердл. окр.) сгорела незаконченная 
постройкой фабрика «Гигант», которая 
должна была производить все опера
ции приготовления асбеста, начиная 
'от завалки руды и кончая упаковкой 
Тотовой продукции. Пожар, который вы
вел из строя на продолжительное вре
мя предприятие огромной ценности, 
произошел при следующих обстоятель
ствах:

' В субботу в 2 часа дня, после того, 
Смак ушли рабочие, в каждом из отделе- 
'ний фабрики осталось по одному по
жарному дежурному. Один из них в 
отделении мелкого дробления заметил 
огонь на площади квадратного метра. 
Огонь можно было легко ликвидиро
вать одному человеку простейшим 
способом, хотя бы набросив на него 
одежду. Но пожарный растерялся и 
побежал звать на помощь. Пока по
жарные суетились, огонь с неимовер
ной быстротой распространялся по зда
нию. Огнетушители были бесполезны. 
Пожарный обоз к месту катастрофы 
^прибыл с опозданием из-за плохой до
роги. Доступ к зданию пожарным пре
граждал беспорядочно сваленный 
строительный материал.

Пожар принимал огромные размеры 
с неимоверной быстротой распростра
няясь по корпусу здания длиной свы
ше 800 метров. В 4 гидрантах из 6 во
ды не оказалось. Оказывается, электро
станция по распоряжению неизвестно
го ей человека выключила энергию, 
оставив водопроводные насосы без нее.

Сгорело почти все здание, удалось 
отстоять только завалочное отделение.

КШ ПОД ЗНАКОМ ДЕЛОВОЙ АКТИВНОСТИ

ГЛАВНЫЙ УПОР—НА ПРАКТИЧЕСКИЕ
X ПРЕДЛОЖЕНИЯ

Шестая Н.-Тагильская окрконференция ВЛКСМ
(От нашего спец. керр.).

11-го мая открылась Тагильская ок
ружная конференция ВЛКСМ. Утрен
нее заседание конференции началось с 
привзтетвия представителя французско
го ксмссмэла тсв, Вальнер.

Горячо встреченный делегатами тов. 
Вальнер передает привет от француз
ских комсомольцев и пожелание успеш
ной работы конференции.

Конец речи, в которой тов. Вальнер 
сообщает о работе и борьбе французско
го комсомола, покрывается криками 
«ура» ® честь подшефных французских 
товарищей.

Затем с докладом о работе' Обкомола 
выступил представитель Обкома тов. 
Самохвалов.

В прениях йо докладу Обкома высту
пило свыше 30 чсл.

Выступающие широко использовали 
лозунги «умалчивать о своих достиже
ниях преступно», «всю работу под об
стрел широкой, безбоязненной пролетар
ской самокритики». Каждый считал 
своим долгом сообщить Обкому цепные 
достижения своей организации, могущие 
быть использованными по всему Ура
лу. Однанз, главный упор был сосредо
точен на недостатках и практических 
предложениях.

Мы добились в прошедшую колдбго- 
вюрную кампанию включения в колдого- 
воры пунктов, улучшающих положение 
подростков, а в области эти пункты 
срезали. Плохо привлечены в нашу ра
боту молодые специалисты. Бронь под
ростков не заполнена. Слаба работа по 
поднятию квалификации молодежи. Об-; 
ком мало освежают опыт работы других 
организаций. 1

Слабо руководство деревенскими орга
низациями, в деревне слабо поставлена 
работа с беднотой и батрачеством, ука
заний, как вести работу среди батрацкой 
и бедняцкрй молодежи,—отдельных нет.

Чуждые идут в комсомол. Классовый 
враг наступает в лице сектантов и по
пов — часто всему этому не дается до
статочного отпора. Газета «На Смену» 
мало помешает материала о Тагильском 
округе и т. д. и т. п.—•вот счет, кото
рый пред’явили делегаты Обкому ком
сомола.

Усилить передачу опыта, не ослаблять 
тс м п а с он и а ли ста че с кого со ре внова ни я 
п похода за урожай. Вооружить мест
ные организации на, борьбу с маскиру
ющимся классовым врагом, создать улар 
мыс бригады в колхозах и сов
хозах, организовать ударные отделы 
в учреждениях. Поставить дело так,

Если бы часть технического персонала 
не растерялась и были бы приложены 
более энергичные меры к ликвидации 
пожара, то можно бы было относитель
но легко взорвать динамитом средин
ное звено здания и, по крайней мере, 
половина фабрики была бы спасена.

Из авторитетных источников нам со
общили, что вероятно пожар возник от 
неаккуратного, преступно-халатного об
ращения с горном для выжигания про 
бок в отделении мелкого дробления.

Выяснилось, что дежурные пожарни
ки Асбеста—случайные люди, не имею
щие никакого представления о том, как 
надо бороться с огнем. Их никто не ин
структировал, на этом деле они рабо
тают всего месяц. Состояние пожарных 
мероприятий на погибшей фабрике ока
залось плачевным.

Не считая огромных потерь на сокра
щении экспорта асбеста, убытки, при
чиненные пожаром, приблизительно 
исчисляются в 2,5 млн. руб. Если же 
окажется, что нижний корпус здания 
(железо-бетонная конструкция) будет 
не годен, то убытки достигнут 4 млн. 
рублей.

В силу огромной важности добычи 
асбеста для экспорта и нужд отече
ственной промышленности, необходимо 
принять самые энергичные меры к бы
стрейшему восстановлению фабрики. В 
срочном порядке под председательством 
тов. Дидковского (Уралплан) состоялось 
совещание представителей заинтересо
ванных организаций, которое обсудило 
конкретные способы восстановления 
сгоревшей фабрики.

₽ ТЮРЬМУ—ПОД ШКОЛУ.
' Здание тюрьмы в гор. Ялуторовске 
■СГюмеазското округа) по постановлению 
Облжшолкюма, передается Ялуторовско
му Горсовету для размещения там куль- 
турныя учреждений. Здание тюрьмы 
нредп'ояатайтсл переоборудовать _ под 

. тпдолу. ,■ ' \

ЗАРАБОТАЛИ 100 РУБЛЕЙ.
ЗЛАТОУСТ. (Ооб. корр.). Комсомоль

ская ячейка им. Фрунзе механического 
завода 21 апреля устроила субботник, 
на котором заработала 100 рублей.

Часть денег идет па пиейер-лагеря и 
на нужды ячейки/-”

ЗЛАШйТОВСлИИ КОМСОМОЛ 
НА САМОПРОВЕРКЕ

чтобы на производстве комсомоль
ская ячейка была ответственной за 
все дело предприятия, добиться чтобы 
там был вместо треугольника четырех
угольник: партячейка, директор, ФЗК п' 
яч. ВЛКСМ. Оживить профтехкомис- 
сшг—вот их наказ 5 ральекому штабу 
комсомола.

После заключительного слова т. Са
мохвалова копференци я единогласно 
одобрила работу Обкомола.

...Конференцию приветствовали пред
ставители рабочей молодежи Надеж,дин- 
ока, зав. Лобвы, лесопильного завода и 
друг.

Н.-Тагильская городская делегация, в 
числе 31 чел., решила подписаться всем 
на газету «На Смену», а тем, кто уже 
выписывает — выписать газету для не 
имеющего возможности подписаться на 
нее.

Делегация вызвала последовать этому 
примеру всех делегатов конференции. 
Вызов принят.

Совещание секретарей райкомов, сов
местно со старым составом бюро ОК и 
президиумом конференции, утвердило 
разверстку по увеличению подписки на 
«На Смену» по районам округа.

На этом же совещании разработаны 
нормы выдвижения комсомольцев па ко
оперативную, советскую и хозяйствен
ную работу — решено в ближайшие ме-

Шестая Златоустовская 
окрконференция РЛКСМ 

(От нашего спец. керр.).

Две сотни делегатов со всех концов 
Златоустовского округа тонут в тысяч
ной массе юнгшгурмовюк и красных 
платочков, заполнивших 11 мая ка
зн юную громадину Златоустовского го
родского театра.

Почта все свободные от работы ком
сомольцы Златоуста пришли на откры
тие конференции. В составе президиума 
— т. т. Вершков (ЦК ВЛКСМ), Фрум
кин, Сысоева (Обком ВЛКСМ), Петерман 
(редакция газеты «Па Смену»), Харин, 
Нсзубзкний (Окружком ВКН(б), Кузо- 
венксв, Долгов, Никонов, Рыков (Окруж 
ком ВЛКСМ) 11 двадцать представителей 
местных организаций. Па повестке дня 
конференции ряд вопросов — доклад об 
итогах XVI партийной конференции, от
четные доклады Обкома и окружкома 
ВЛКСМ с содокладами окрбюро ЮП и 
ревкомиссии, о социалистическом сорев
новании, массовой работе и выборы ок
ружкома и делегатов па областную кон
ференцию.

Вечером И мая с большим докладом 
об итогах XVI партийной конференции 
выступил секретарь окружкома ВКП(б) 
тов. Харин.

В воскресенье утром конференция 
заслушала доклад тов. Фрумкина о ра
боте Обкома ВЛКСМ. В этот же день 
вечером, по окончании прений и заклю
чительного слова, с докладом о работе 
Окружкома ВЛКСМ выступил тов. Кузо- 
вепков.

С утра 13 мая начались прения по 
отчету Окружкома. Гр П~~н.А. Б.

сяцы передать от комсомола на работу 
в эти организации 50 чел.

В ОЖИДАНИИ „УСТАНОВОК"
ЗЛАТОУСТОВСКИЕ ОРГАНИЗАЦИИ НЕ ПРОВОДЯТ ПРАКТИЧЕСКИХ МЕРОПРИЯТИИ 

ПЭ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМУ СОРЕВНОВАНИЮ
Социалистическое соревнование, 

начатое по почину комсомола, вы
звало к жизни небывалый творче
ский энтузиазм, инициативу и само
деятельность широких масс.

Сотни рабочей молодежи и взрос
лых, об’единнвшись в ударные бри
гады, в течение 3—4 месяцев пока
зывают действительный образец ком
мунистического отношения к труду.

В Златоусте почти во всех цехах 
механического и металлургического 
заводов вывешены черные доски, би
чующие дезертиров, трудового фрон
та.

Повышающаяся активность масс 
рабочей молодежи находит свое дей
ствительное применение в десятках 
инициативных групп, ведущих борь
бу с прогулами, браком, накладными 
расходами и т. д.

С каждым днем все более широкие 
слои рабочих вовлекаются в поток 
социалистического соревнования, ко
торое медленно, по верно, становится 
общерабочим походом.

К настоящему моменту целый ряд 
цехов и смен перешли на ударную 
работу.

Например, недавно рабочие косно
го цеха механического завода, по 
предложению партийной и комсо
мольской ячеек, на своем собрании 
решили перейти всем цехом на удар
ную работу.

Инициаторам ерциалне гического 
соревнования в ряде мест приходи
лось упорно, изо дня в день, проби
вать степу недоверия, косного, бюро
кратического, а иногда и враждебно
го отношения с стороны отдельных 
отсталых прослоек рабочих, главным 
образом, недавно пришедших из де
ревни.

— Хозяйственный поход песет ги
бель рабочему классу.

— Выдумщики, шалапаи, сопляки! Ра 
ботать не научились, а тоже с соина

I диетическим соревнованием,—такие 
возгласы нередко слышатся со сто-

I ропы пролезших в производство из 
мелкой буржуазии и разорившихся 
кустарей. Производственная диецп 
длина им ие по нутру—их цель, как 
говорил Ленин: «Побольше урвать и 
удрать».

В частности, и работа ударных 
бригад, особенно в первый период, 
сопровождалась насмешками и даже 
озлобленным отношением.

В отдельных случаях работу бри
гад тормозили даже хозяйственные и 
профсоюзные организации. Это име
ло место со стороны Миасского зав
кома и администратора цеха № 13 
механического завода. Такого рода 
«недоразумения», мягко выражаясь, 
совсем казалось бы не к лицу этим, 
весьма ответственным, звеньям хо
зяйственного фронта. Иначе как бес
хозяйственностью и политической 
близорукостью их квалифицировать 
нельзя.

Однако, несмотря па эти препят
ствия, а иногда и неимоверно тяже
лые условия, результаты, достигну
тые ударными бригадами, переломи
ли настроение, убедили, стали при
мером.

Эту развертывающуюся работу, 
основанную на подлинном творче
стве масс, имеющую небывалый раз
мах и сопровождающуюся сложными 
процессами, надо суметь своевремен
но обеспечить партийным руковод
ством. Надо проявить особенное уме
ние подхватывать инициативу, иду
щую снизу. Во-время ударить по ру
кам бюрократов, чиновников, делаю
щих попытки оказенить, задушить 
начатое дело.

К величайшему сожалению, не все 
организации приняли необходимые 
меры к быстрейшему превращению 

1 социалистического соревнования в

общорабочес движение. К числу та
ких организаций мы относим Злато
устовский Окружком партии и Окр- 
профбюро.

Златоустовский Окружком партии, 
опубликовав совместно с Окрпрофбю- 
ро и ОК комсомола «обращение» (и 
то с некоторым запозданием) на этом 
успокоились, дальше этого не пошли. 
Никаких практических мероприятий 
по руководству и превращению со
циалистического соревнования в об
щерабочее не только не проведено, 
но, насколько нам известно, до сего
дняшнего дня и не намечено.

Не торопясь в этом направлении 
работают и Златоустовский райком 
партии и райком металлистов. На 
нага взгляд такой «темп» в работе по 
социалистическому соревнованию об’- 
ясняется, как ни странно, видимо 
тем, что не оценена в должной мере 
исключительная важность социали
стического соревнования для данно
го периода.

До сего времени ничего конкретно
го не сделало и бюро партколлентива 
механического завода.

Секретарь партколлектива т. Край
нов бездействие в этом направлении 
об'ясняет тем, что «нет установки от 
Окружкома и райкома партии». Та
кой аргумент, по меньшой мере, не
серьезен.

Для того, чтобы начать работу 
установок вполне достаточно, следу
ет только внимательно следить за 
газетами. Дело вовсе не в установ
ках, а в том, что мало проявляется 
своей инициативы, чувствуется при
вычка работать по циркуляру.

Вывод из всего этого может быть 
един—необходимо немедленно начать 
усиленно развертывать социалисти
ческое соревнование, добиться в ра
боте темпа, соответствующего задаче 
партии «догнать и певегнать».

П.



Б «НА СМЕНУ». а

ГДЕ ОНА,
ПРЕТВОРЕНЫ

комсомольская
ли в жизнь РАЗГОВОРЫ

СЕГОДНЯ ОТКРЫВАЕМ ОБСУЖДЕНИЕ
К ШЕСТОЙ ОБЛАСТНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ ВЛКС1

ПЕРЕСТРОЙКА?
О НОВОЙ СИСТЕМЕ?

Откроем сокровищницы опыта!
ОРГАНИЗОВАЛИ ДИСПУТ

Уфалейскпй РК ВЛКСМ неда-вда про
вел диспут «Как перестроить работу по- 
новому в условиях нашего района».

Выступавшие после доклада товарищи 
говорили, что всю работу надо построить 
так: поменьше налагать задач в одно и 
то же время, так как когда много наме
чено задач, то ячейки зашиваются в ра
боте и в результате не выполняют ни од
ной задачи. Планы составлять так, что
бы они отражали повседневную жизнь 
цехов. РК необходимо устроить вечерние 
дежурства или перейти па работу в такие

«Перестройка едет—когда-то будет»—так недавно характеризовался переход наших 
организаций на новые формы и методы работы. Каково положение сейчас? Как мы 
удовлетворяем запросы рабочей молодежи? Какие новые формы и методы могут быть 
применены в работе ячейки? Имеется ли сдвиг в области перестройки или мы все еще 
топчемся на месте, все еще „плаваем в море пустословия1'? Нужно ли ограничивать 
прием в группы «легкой кавалерии»? Полезно ли переходить на секционную работу? 
Как создать бесплатный райком?—Вот те вопросы, которые ставят сегодня на обсу
жденью юнкоры и редакция. Ждем самого широкого отклика от комсомольцев, актива, 
читателей и юнкоров. Ячейки! Организуйте обсуждение злободневных вопросов комсо
мольской работы! Помните, что тот, кто будет активно участвовать в обсуждении 

получит совещательный голос на областной конференции!

часы, чтобы комсомольцы, которые ра
ботают днем, могли зайти в РК и по
лучить там справку, совет и практиче
скую помощь в работе. Директивы, кото
рые пишет РК надо направлять туда, 
где их должны выполнять. Заставить ак
тив изучать революционную теорию. 
Меньше проводить собраний комсомоль
ских, но устраивать отдельно молодеж
ные собрания.

Все товарищи выступавшие, указы
вали ла необходимость чистки и провер
ки комсомольских радов' так как у нас 
есть в комсомоле дени «бывших» лю
дей, которые мешают работе, так как они 
заявляют всегда, что эго не их дело.

Были и такие выступления —«бро
сить» все планы и пойти в цех рабо
тать»—это выступление получило отпор, 
так как без планов работать это одно п 
то же, что «машина на холостом ходу». 
Указывали и па то, что у нас -нет емче- 
го клуба, где бы можно устраивать ком
сомольские вечера с обменом опыта в 
работе.

Шариков.

ВМЕСТО ПЕРЕСТРОЙКИ—МОРЕ ПУСТОСЛОВИЯ
Много писалось и сейчас пишется, 

а больше того г.оцорцтця па наших 
собраниях б так называемой новой 
системе работы. Но к большому со
жалению ио все еще организации и 
.ячейки сумели перейти от разгово- 

о работе по-новому к конкрет
ным, практическим делам, к практи
ческому разрешению стоящих перед 
нами задач.

Чтобы не быть голословным я для 
примера остановлюсь па советской 
ячейке (Камышловского района, Шад 
р и не кого округа).

«Через пень колоду тянет»,—так 
лучше всего можно охарактеризовать 
ее работу. В ячейке как шло, так и 
идет все своим чередом. Даже пере
выборы бюро не всколыхнули спяч
ку, не освежили работы. Много кра
сивых слов говорится на различные, 
злободневные, политические темы, 
ио очень жаль, что они не претворя
ются в действительность. Вот обыч
ная картина: секретарь ячейки тов. 
Козырьков часто на собраниях про
износит высокопарные, торжествен
ные речи, особенно сильно ратует за 
применение повой системы, не забы
вает сказать о критике и самокрити
ке, расхваливает ее, как говорится, 
па все лады, и после, как правило, 
выносятся до тошноты длинные и 
скучные резолюции со стандартными 
словечками «собрание констатиру
ет», «всячески стараться», «необхо
димо проводить», «шире раз’яснять» 
и т. д. Такой «роскоши» хоть отбав
ляй, по живого, реального—не видно. 
И после этого не мудрено, что па со
браниях царит мертвечина—уснуть 
можно. В прениях всегда выступают 
одни и те же активисты. В ячейке 
они настолько примелькались, что их 
стали звать- «штатными». Остальпая- 
же масса с начала и до конца собра
ния просидит п даже слова не про
ронит, точно воды в рот наберет.

В ячейке пет живой, интересной 
работы. Нет умения и способности 
организовать комсомольцев (не гово
ря уже о беспартийной молодежи) 
вокруг животрепещущих, конкретных 
задач пашей сегодняшней действи
тельности. До сих пор существует 
формальный подход к делу: вступил 
ты в комсомол, получил комсомоль
ский билет, платишь аккуратно член
ские взносы и хорошо.

В советской ячейке пет и намека 
па перестройку работы. Болтология 
попрежпему преобладает над делом, 
например, потрещали, потрещали об 
«тряде «легкой кавалерии» и успо
коились.

Сначала хоть говорили о «легкой ка
валерии» почти на каждом собрании, 
а теперь и говорить перестали. А по
ле деятельности необыкновенно ши
рокое. Советская ячейка находится 
при доме советов. В доме советов 
помещается больше двадцати учре
ждений. Со стороны посетителей— 
рабочих и крестьян нередко можно 
слышать недовольства, жалобы на 
бюрократизм, волокиту, грубое, чи
новническое обращение и кому бы, 
как не советской ячейке в полом, и

ОГРАНИЧИТЬ ПРИЕМ В 
„ЛЕГКУЮ КАВАЛЕРИЮ0

«Легкая кавалерия» много дает полез
ного в раскрытии недостатков, бюрокра
тизма, разгильдяйства Почему «легкая 
кавалерия» не построит свою работу так 

чтобы воспитывать своих участников 
для замены бюрократа честным выдер
жанным, воспитанным гражданином? 
Исходя из этого прием в «легкую кава
лерию» надо ограничить, несмотря на 
то, что она добровольная. В отрядах 
«лепкой кавалерии» у пас еще есть та
кие, которые чужды там. Их принимать 
в «легкую кавалерию» не следует. За
менить же бюрократа можем только 
своим парнем, а не чуждым.

Практическое мае предложение—рабо
ту добровольных комсомольских отрядов 
строить на основе воспитания социали
стических кадров новых работников, 
учитывая потребность наших учрежде
ний и аппаратов.

Митин.

работающим тут комсомольцам в 
частности, вести борьбу .с недостат
ками аппарата, с «конкретными но
сителями зла», ио между тем ячейка, 
к великому удивлению, ограничива
ется заслушиванием общих, ничего 
недающих докладов и выработкой 
резолюций.

Работой нагружены не все. Работа
ют только «старички», да и как рабо
тают-™, больше говорят. У многих 

В муках перестройки.

ребят есть действительно большое 
желание работать, ио им не доверя
ются: дескать слабы. Среди них есть 
далее комсомольцы, которые состоят 
по 3 года в союзе и положительно не 
несут никакой нагрузки.

Из рук вон плохо обстоит дело с 
новичками. Их единственная обязан
ность: посещать собрания, да пла
тить членские взносы. Существует 
какая-то боязнь, что новички не 
справятся, что они провалят работу. 
Политико-воспитательная работа с 
новичками буквально отсутствует. В 
результате, есть товарищи, которые 
ие знают даже в котором году орга
низовался комсомол. Политучеба со
рвалась. Всего-на-всего из 46 комсо
мольцев посещало политшколы 3 че
ловека. Это ли не позор!

О применении новой системы, как 
видно из сказанного, пика о основа
тельно и не задумывался. Предпоч
тение больше отдается пустословию, 
чем делу. Но надо сказать, что па 
одних словах далеко не уедешь.

Опыт работы «по-новому» у пас 
уже кое-какой имеется и довольно 
отрадный; его можно видеть в на
шей комсомольской печати; стоит 
только повнимательнее ее читать. Ко
нечно, в тысячу раз лучше было бы, 
вместо всяких слов, этот опыт приме
нять в своих ячейках.

А, СОСНОВСКИЙ.

В ПЛЕНУ СТАРЫХ МЕТОДОВ
Бюрократизм, это—наследие прошло

го, наследие буржуазного аппарата. В 
условиях обострения классовой борьбы 
он может развиваться особенно успеш
но, если мы не будем должным образом 
квалифицировать себя, не будем учить
ся, не будем бороться со всякими про
явлениями бюрократизма во всех 
звеньях нашего аппарата.

Комсомольская организация Урала 
успешно борется с бюрократизмом. За 
это говорят сотни групп «Л. К.», за это 
говорит и наша газета «На Смену». Но 
комсомолу много еще предстоит сде
лать по борьбе с бюрократизмом в на
шем государственном аппарате вообще, 
а в частности в комсомольском аппара
те.

Комсомол, это—монопольная организа
ция по воспитанию молодежи, отсюда — 
вывод, что четкость в работе комсомола 
и его аппарате должна быть наиболее 
образцовой, наиболее непримиримой к 
бюрократизму и бумажной волоките. В 
данное время этой четкости мы не име
ли ни в районных комитетах, ни в ок
ружкоме, пи в обкоме. Если приглядеть
ся внимательно мы увидим отдельные 
случаи волокиты, вороха бумаг, планов 
своеобразных пятилеток по комсомоль
ским мероприятиям, зачастую ие нуж
ных никому.

Взять отдельные паши районные ко
митеты, они стоят перед такими факта
ми : если сократить поток писем, цирку
ляров, то необходимо по каждому вопро
су собирать заседания, совещания по
является заседательская суетня, дело 
опять неважно.

Где же выход? Где те пути, пути гиб
кости нашего комсомольского аппара
та?

ПО ШКОЛАМ ФЗУ<

РАСТЕТ ЛИ КВАЛИФИЦИРОВАННАЯ СМЕНА?-
ОГОНЬ ПО НЕДОСТАТКАМ РАБОТЫ ШКОЛ ФЗУ1

Организуйте контроль!
Сегодня мы помещаем несколько 

заметок о работе школ фабзавуча. О 
чем они говорят? Благополучно ли 
положение в уральских школах фаб
завуча?—Далеко нет. Юнкоровские 
заметки говорят о прежней волынке, 
о невнимании к школам фабзавуча, о 
неудовлетворительной подготовке 
квалифицированной рабочей силы.

На В.-Исетском заводе вместо под
готовки хороших металлургов—фаб- 
зайцев вооружают традиционной мет
лой и заставляют подметать цех.

Отсутствие инструментов, материа
лов, неправильное использование 
учеников - становится постоянным 
явлением.

Хозяйственники не обращают до
статочного внимания на ши. ФЗУ.

Комсомольские организации дол
жны держать работу школ фабзаву
ча под постоянным контролем. Шко
лам фабзавуча должна быть обеспе
чена систематическая, бесперебойная 
работа по подготовке квалифициро
ванной рабочей силы.

Каслинцы проделали хорошую ра
боту—организовали проверку как ис
пользуются ученики школы ФЗУ на 
производстве. Выявилась довольно 
неотрадная картина.

Опыт каслинцев по организации 
контроля надо воспринять.

Зп шиворот..-
.Зав. школой тав. Иванов имеет неогра

ниченную власть над учениками. Он не 
старается воспитать того ученика, кото
рый отстал, не может свои личные инте
ресы -укладывать с обществен
ными. Когда ребята, живущие в 
общежитии сделают -проступок, Ива
нов без всяких рассуждений вы
гоняет из общежития, говоря: 
«Это мне нс убыток и государству то
же».

А куда же они пойдут?—Над этим он 
не подумал, по постарался о-б’яонить уче
никам, чтобы они дальше этого поступ
ка- не делали.

Дает -распоряжения: одних выгнать -из 
общежития, других переселить в более 
плохую комнату, третьим—выговор.

Таковы порядки в Кыттымаюой школе 
ФЗУ Оса.

Эти пути есть! Они намечены 8-м 
с’ездом ВЛКСМ и последующими плену
мами ЦК ВЛКСМ. Основное: связь ап
парата с низшими ячейками, обрастание 
аппаратов любителями инициаторами 
отдельных отраслей работы, институты 
бесплатных инструкторов при РК, ОК и 
т. д., учеба актива по отдельным от
раслям союзной работы, самоучеба и 
выдвижение пролетарского молодняка 
на руководящую работу. Это выдвиже
ние оправдает себя только тогда, когда 
этому рабочему молодняку будут помо
гать. учить его, а ие пичкать циркуля
рами, иначе и рабочий парень ври всей 
своей непримиримости к рабским мето
дам работы сможет оказаться в плену у 
этих рабских методов.

На лето учебу актива нужно развер
нуть так, чтобы иметь к зимнему перио
ду вполне подготовленные кадры рай
онных, ячейковых и других комсомоль
ских работников. Начиная от ячейки и 
кончая ЦК комсомола, большую часть 
сил и средств необходимо бросить на 
подготовку кадров, иначе запросы ос
новного костяка молодежи рабочих, 
батрачества, бедноты и середняков мы 
в достаточной мере не обслужим. За
просы этих слоев молодежи растут неи
моверно.

Со времени 8-го всесоюзного с’езда 
ВЛКСМ прошел почти год. Давайте про
верим насколько реализованы решения 
по подготовке актива по улучшению ни
зового и «верховного» аппарата и эту 
проверку, обобщение и популяризацию 
опыта поставим в систему нашей рабо
ты.

Бобровников А.

ЧТО ДАЕТ ШКОЛА ФЗУ?
По инициативе учкома и комсомоль

ской ячейки школы было созвано пер
вое собрание окончивших школу ФЗУ 
3-х выпусков (26, 27, 28 г. г.) с важ
ным вопросом ла- повестке дня: обмен 
опыта работы на производстве, после 
окончания школы.

Собрание прошло оживленно. Из .ре
бят почти каждый -выявлял тот или 
иной недостаток в работе- выпускников. 
Заинтересованность была большая. Тут-

В РУКАХ У НИХ МЕТЕЛКА..
Учеников III группы школы ФЗУ На школу ФЗУ смотрят не как на 

ВИЗ’а из листрнротатпого цеха, передо- школу, а как на- мастерскую, 
дат в динамный После перевода' которая может работать при плохом ин-
в динамный цех началось неученье, а струме-нтс, при плохих опоках 
мученье фабзайцев. Вместо того, чтобы! Сейчас немного положение палажи- 
дать возможность фабзайцам работать у ! ва-ется, но еще плохо с опоками и ин-' 
стана, их заставляют таскать к печи} струментом. Нет доброкачественного чу- 
болванку, убирать обрезки железа и нс- - гута. М. В.
поднять работу подметальщиков. Яд. Зав. Касаи. ’ * 4

На практике.

СОЗДАДИМ БЕСПЛАТНЫ! 
КОМИТЕТЫ!

У нас еще нет районных комитетов 
где бы работали бесплатные работники 
у нас нет достаточного кбличестца 1:0. 
митегов, которые бы имели хорошук 
верную связь и информацию. Наша ап
параты стоят чересчур дорого, возьмем в 
примеру районные комитеты ОверДЛ®} 
с.кого округа. 17 районных комитетов ш. 
2 работника (платных), поездки в рай
он, почтовые расходы, канцелярия, по
ездки работников ОК в районы для
практической помощи. Если подсчитать, 
то- цифра в рублях и бумажной волоките 
будет опроада. Кроме того пришиты у* 
паратион работы неизбежно тормозят 
специализацию актива по отдельным от
раслям союзной работы.

Для -оздоровлеип-я работы, практиче
ской связи с ячейками для воспитания 
комсомольцев -в духе классовой пеп’ри- 
мири,мости, по моему мнению .нйобхвдл- 
мо как опыт провести в Свердловском, 
округа организацию одного, двух район
ных комитетов на принципе бесплатно
сти с широким применением практиче
ской помощи инструктажа и обмена опы
том. \

Это возможно сделать таким образом:
Создать бюро РК из бесплатных ра

ботников с большим составом рабочих с 
производства, техническую работу воз-- 
дожить па комсомольцев в порядке 
нагрузки или добровольчества.

Взять на средства, которые -расходу
ются на комитеты, -инструкторов с тем, 
чтобы -они практически работали в ячей 
ках и райкоме и все- материальные ра
боты ячеек и райкома обрабатывали в 
(1]> давали бы конкретные указания 
для работы каждой ячейки, переносили 
бы опыт па другие ячейки и районы. 
Тут уже было бы водно действитель" 
состояние организации и ее работы ш, 
во спит аиию коме ом о л ьце в.

Как опыт по-моему эти мероприятия 
можно провести. Бобровникзв,

Асбест.

же было решено продолжай, в дальней
шем созывы таких собраний, где можно 
хорошо учесть недостатки прошлых вы
пусков.

Вызываем последовать па-шему при
меру все школы фабзавуча Уральской 
области п обменяться своим опытом на 
производстве выпускников ваших школ 
через «На Смену».

В. Ахлюстин. В. Козлов.

НЕТ ХОРОШЕГО ЧУГУНА



ЮЗ - _____ «на с-'ег ______________ __________________4
I —

ПЛАНОВАЯ БЕЗДЕЯТЕЛЬНОСТЬ
планы обслуживания сезонников, а прибывающие сезон
ники никем не обслуживаются

25 организаций составили

' СЕЗОННИК БЕЗ НУЛЬТУРЫ.
Город с наступлением лета п теп

ла прикрывается запутанной паути
ной строительных лесов. В город ле
том прибывают многие тысячи строи
телей, которые приносят с собой из 
деревин па строительство своп соб- 
ственные представления о работе, 

'Дисциплине, отношении к производ
ству—целый кодекс нигде не запи
санных, но освященных долгими го- 

1 дамп «законов», как сезонник должен 
\ себя вести на строительстве. Печаль- 
’ иый опыт прошлых лет показал, что 
в среде сезонников имеется в доста- 

. точном количестве элементы рваче
ства, несознательного отношения к 
производству, забота лишь о своем 
собственном кармане, о своих соб- 

■ ствепных выгодах. Это происходит, 
главным образом, потому, что прибы-

РАЗГРУЗИТЕ ШКОЛУ
ПИСЬМО УЧАЩИХСЯ ШКОЛЫ ФЗУ И ПРОФШКОЛЫ 

СВЕРДЛОВСКИХ Ж.-Д МАСТЕРСКИХ
В «алией школе обучается 10 групп, имеющих в среднем по 25 чеяавак 

Каждая.
* Такое количество учащихся тая: запружает школу, что -ведение нормаль
ных занятий оджюремеино в ФЗУ и Профшколе задрудаягельшо. Бывают дин, 
гивда для учебы занимаются все классы, аключвтсяыво до учительской комна
ты. Такая запруэка школы боиестениго отражается па общественно-политиче
ской работе среди учащихся. Затяни я идут от 714 утра до 8 часов вечера и, 
оледоватеянно, в продолжении всего дня и большей части вечера помещение 

занято под учебу. Это положение еще более усиливается тем обстоя
тельств ы, что в том же помещении с разрешения соответствующих организа
ций в ведериее время запитается 6 разных курсов.

Несмотря на желание учащихся развернуть общественно-политическую ра
боту, они все же из-за перегруженности помещения школы—имеющегося досу
га от школьных занятий целикам и полностью использовать не могут.

Отсутствие возможности пожостью раавефнуть обществ®ино-яоаитичс1С®бгю 
работу болезненно переживается большею частью учащихся. Учащиеся школы 
.ФЗУ даже ставили вопрос о разгрузке школы на заседаниях ученического ко
митета и постановили:

1) Поручить администрации представить в отдел просвещения дороги до
статочно мотивированное заявление о разгрузке школы.

2) Проработать вопрос на производственном совещании—от чего и как раз- 
■рувить школу.

3) Просить ОЗК ВВП (б) поддержать ходатайство школы об соответствую
щей разгрузке перед партийными организациями,

Мы же с своей стороны настоящим заявлением в газету «Па Смену», п;ро- 
1сим также поддержать нас в этом деле.

Помогите разгрузить нашу школу! Дайте возможность заниматься общо- 
ственно-ночтаинческой работой в более спокойной и лучшей обстановке.

Следует 58 подписей учащихся.
От редакции. Считая положение в школе ФЗУ и профшколе Оветрдл»вак1их 

ж.-д. мастерских совершешго иенарматьным, редакция всецело поддерживает 
'нрвбаващия учащихся, выдвинутые в письме.

• „ВХОДЯ В ЗАЛ, ПОСМОТРИ, ГДЕ ВЫХОД"
Кино-картина для кино-работников

«ЧЕЛОВЕКА С КИНО-АППАРАТОМ».~ ОБЩЕСТВЕННЫЙ ПРОСМОТР
«Кино-картина, созданная исключи

тельно для кино-работников»,—такое 
определение почти единогласно дали 
фильму «Человек с кино аппаратом» 
участники общественного просмотра 
этой картины, состоявшегося 11 мая 
в кино-театре «Совкипо».

Выступавшие отмечали, что этот 
.фильм, в котором применены подчас 
‘мастерские приемы с’емкп, не пони
мается не только рядовым, но и вы
сококвалифицированным зрителем и 
имеет ценность только для кино-ма
стеров. Сделанная по образцу немец
кой картины «Симфония большого гъ 
рода», картина Вертова «Человек с 
кино-аппаратом» много хуже ее и 
представляет из себя какую-то меша
нину кадров, из которых 70 проц, 
изображают скрещивающееся движе
ние трамвая. Быстрое мелькание кад
ров утомляет зрителя, а сумбурное 
их сочетание совершенно сбивает его 
с толку. Кино-оператор в этой карти
не не только бесстрастным «кипо- 
глазом» снимает то, что попадается 
в поле зрения об’ектива, по и прино
сит определенный вред зрителю. 
Вместо того, чтобы показать паше 
социалистическое строительство ре
жиссер «Человека с кино-аппаратом» 
создал сумбурную мешанину кадров, 
снабженную «для остроты» пикант
ными подробностями (одевание жен
щины утром;- пляж с купальщицами 
и т. д.). Картину «Человек с кино
аппаратом в прокат пускать нельзя— 
об этом говорили почти все высту
павшие в прениях товарищи—Моска
лев, Сказин (отмстивший, что отказ 
от этой картины не значит, что на
шей кино-промышленности не нужно 
идти путями Вертова и ничего не 
брать от его экспериментов), товари
щи Федосимова и Коробейников 
(внесшие предложение организо
вать общественный просмотр этой 
картины в рабочих центрах, сопрово
ждая его широким диспутом),

Интересно выступление крестьяни
на Мелкозерова (дер. Кривки, Бежен
ского района), присутствовавшего на 
просмотре.

«Эта картина для нас. крестьян,^за
гадка,—сказал тов. Молкозеров,— 
если город не может понять ее 
смысл, то мы в деревне совершенно 
не сможем в нем разобраться. Карти
на чужда деревне и представляет из 
себя' бессмысленную вакханалию го
рода. ’

Товарищ, выступивший от имени 
учащихся свердловских школ, отме
тил, что такие картины школьникам 
не нужны и никакой пользы прине
сти им пе могут. 

вающнй из деревни сезонник в боль
шинстве случаев политически негра
мотен, не научился еще чувствовать 
себя хозяином строительства и по- 
хозяйски относиться к нему.

Летний период, когда сезонник на
ходится в городе, в соседстве с мно
гочисленными культурными и обще
ственными силами и учреждениями, 
должен быть использован для того, 
чтобы перевоспитать сезонника, сде
лать из пего сознательного пролета
рия.

Свердловские организации, кото
рые должны этим запяться уже с 
самого начала строительного сезона 
пока что эти задачи не выполняют.

«КОФЕЙНАЯ ГУЩА» и ЖИВЫЕ
ЛЮДИ*

Прежде всего, никто точно не мо
жет сказать сколько будет в Свсрд-

В защиту картины выступила толь
ко тов. Рубель, отметившая, что само 
название картины: «Человек с кино
аппаратом» говорит о том, что режис
сер стремился показать пе социали
стическое строительство, а про
сто (?!) работу кино оператора.

Двойственную политику вел пМ 
просмотре представитель «Совкипо» 
тов. Курсевич, отметивший, что кар
тина плоха, для зрителя неинтересна 
п вместе с тем настаивавший на том, 
чтобы эту картину пустить в прокат.

Подведя итог выступлениям тов. 
Хохлов (ОДСК) обратил внимание 
участников просмотра па либретто к 
этой картине, выпущенное теа-кнно- 
печатыо и невольно дающее верную 
оценку картины тем, что после тек
ста либретто, восхваляющего карти
ну, сделана обязательная приписка 
пожарной охраны:

«Входя в зал, посмотри где выход».
— Чтобы как можно скорее удрать 

с демонстрации этой картины.
К. Ф. 

ловске сезонников. Сперва предпола
галось, что их будет в разгар строи
тельства 16 тыс. чел., теперь говорят 
уже о 19 тысячах, да еще постоянно 
проживает в Свердловске около 4 ты
сяч строителей. Сколько уже сейчас 
в Свердловске строителей точно тоже 
никто не знает. Па-днях на совеща
нии, где обсуждались вопросы куль
турного обслуживания сезонников 
говорилось, что в Свердловск приеха
ло около 10 тыс. строителей. Сейчас, 
через несколько дней после этого со
вещания в обкоме строителей называ
ют цифру 7.000 сезонников.

Во всяком случае сколько бы сей
час в Свердловске не было сезонни
ков, десять или семь тысяч, это коли
чество строителей заслуживает, что
бы их культурным обслуживанием 
занялись уже сейчас без лишних сбо
ров и оттяжек.

ШЕФОБЩЕСТВО ЖДЕТ...
В начале апреля был составлен 

план культурного обслуживания се
зонников, в котором каждой органи
зации было отведено свое место, по
ручена определенная отрасль работы 
(см. «На Смену» от 11 апреля).

План был окончательно принят 
лишь 10 мая (через месяц!).

Проработка плана проходила не со
всем «гладко». Общество шефства 
над деревней, которое в культурном 
обслуживании сезонников должно 
было бы принять живейшее участие 
в лице своего представителя па со
вещании заявило, что оно еще пе 
знает какую культурную работу сре
ди сезонников будет вести. «Конфуз» 
произошел, по словам представителя 
шефского общества потому, что ни
кто но позаботился прислать список 
мест строительства, по этой-то «ува
жительной» причине план шефского 
общества оказался несоставлепным.

Все-таки план культурного обслу
живания сезонников, после того как 
он около месяца пропутешествовал 
по различным инстанциям, со всех 
сторон обсуждался, наконец-то при
нят. Этим самым все организации, 
принимавшие участие в составлении 
плана, обязались выполнить все, что 
там намечено.

НЕ ПЛАНОМ, А ДЕЛОМ.
Но принятием об’емистого плана, 

полного заманчивых обещаний, не
бывалого «окультуривания» сезонни
ков положение не улучшается. Де
сять или семь тысяч сезонников 
(сколько их на самом деле пусть под
считает обком строителей и другие 
организации) все же остаются пока 
что без всякого культурного обслу
живания. Это произошло потому, что 
организации за составлением плана 
позабыли о настоящей культурной 
работе с сезонниками. Первые плоды 
этой «странной забывчивости», уже 
имеются. Клуб нацмен, устроивший 
2 вечера для сезонников не мог дож
даться обещанного докладчика. Про
изошла небольшая «техническая не
увязка» и докладчики пе пришли. 
Вечера едва пе были сосланы.

И наконец, совсем пе зря па сове
щании очень много говорилось о до
кладчике, о том, что докладчики, вы
ступающие перед сезонниками, гово
рят заумным, никому непонятным 
языком о весьма туманных вещах. 
Подготовка и подбор кадра хороших 
докладчиков дело очень серьезное и 
ответственное, по этим делом никто 
еще не занялся.

Строительство с каждым днем все 
более развертывается. Вместе с ним 
растет п количество сезонников. Мы 
вправе ждать и требовать от всех ор
ганизаций, участвовавших в соста
влении плана культурного обслужи
вания сезонников, не широковеща
тельных и многообещающих планов, 
а настоящей деловой работы.

Р.

«МЕЩАНСКОЕ БОЛОТО» УРАЛ- 
СТАТУПРАВЛЕНИЯ ОЧИЩАЕТСЯ

«НА СМЕНУ» УДАРИЛА В ЦЕЛЬ

ОТКРЫТОЕ ЗАСЕДАНИЕ ОКРИК ВЛКСМ
«Мещапгская заводь» У-ралстатуправ- 

лення после статьи в «На Смену» и по
становления КК ВЛКСМ 2-го района 
была взбудоражена. Двое аз исключен
ных—секретарь ячейки УСУ Богданов 
и один из членов, Гордо, подали апел
ляции в ОкрКК ВЛКСМ.

Их заявления были вынесены на от
крытое заседание ОкрКК, происходив
шее 12-гэ мая в УСУ. ,
КУЛЬТУРНИЧЕСКАЯ МЯГКОТЕЛОСТЬ

Как и следовало ожидать, дело пе
решло от случая с Богдановым и Гор
до к обсуждению общего состояния 
ячейки. Вся окружная организация на 
деле УСУ, где комсомольцы оказались 
в тесном содружестве с б. белогвардей
цами, сделала соответствующие выводы. 
Ряд ячеек обсуждал это дело. Но ячейка 
ВЛКСМ УСУ до сих шар, судя по все
му, не учла печальных уроков свое
го недавнего прошлого. Посещаемость 
собраний ячейки плоха, плана работы 
не составлено, так как райком, по сло
вам некоторых членов ячейки, задер
жал присылку выводов обследования.

Незаметно, чтобы каждый комсамоле-н 
отвечал за работу в этой ячейке. Когда 
.комсомольцам УСУ было норучено при
готовить здание к 1 мая, то для этой 
работы пришел один секретарь ячейки. 
На карнавал явилось 5 человек.

Одни из комсомольцев УСУ, защищая 
свою ячейку, мог только отметить кол
лективное хождение в кино—® прош
лом. Это показывает, что ячейка, сожи
тельствуя с классовым врагом, сводила 
роль комсомола к культурничеству, де
лячеству. Мягкотелость в ячейке не из
жита. Н выступавшие требовали 
чтобы чистка комсомола для ячейку, 
УСУ была генеральной, освободив ее 
со всей решительностью от элементов 
мягкотелых, потерявших классовое 
чутье.

О том, что увольняют б. белогвардей
цев зиалл многие сотрудники, а комсо
мольцы этого из видели. Жизнь учреж
дения проходила мимо ячейки. Полита- 
ческаго содержания в работе ячейки не 
было. Ильин, исключенный комсомолом 
штаба Приво за клевету на Красную ар
мию—-продукт воспитательной работы 
ячейки Этот Ильин в письме к прияте
лю в Красную армию писал не о комсо
мольской работе в Свердловске, не об 
общественной жизни,- а о том, что в 
городе скучно, так как закрыты все 
пивные. Факт не нуждается в поясне
ниях.

Значительная доля ответственности за 
такое состояние ячейки ВЛКСМ УСУ 
ложится и па партячейку, которая пе- 
сумела дать решительный отпор мягко
телости комсомольцев.

Выступавшие признавали, что «На 
Смену» в статье «Мещанская заводь» 
сделала правильные выводы.

1 ИЮНЯ—НАЧАЛО ЛЕТНЕЙ 
ОЗДОРОВИТЕЛЬНОМ КАМПАНИИ

1 июня начинают работу детские 
оздоровительные учреждения, располо
женные -в Свердловском округе.

В Свердловске летом будут работать 
80 детских оздоровительных площадок, 
расчитанных на обслуживание 4 тысяч 
детей; в районах—106 площадок на 
5.300 детей. Всего на детские плададкз 
по Овердлавскому округу отпускается 
151.500 рублей.

Колонии и лагеря молодежи в городе 
ра-считаны на обслуживание 2.030 че
ловек и ,в районах на 960 чел. Содержа 
пне их обойдется в 85 тысяч рублей.

МАССОВАЯ ЭКСКУРСИЯ КОЖЕВ
НИКОВ В САРАПУЛ

Областном союза кожевников про
рабатывает вопрос об организации 
производственной массовой экскур
сии рабочих кожевников Свердлов
ска и Кунгура в августе па закап
чивающуюся постройкой новую госу
дарственную обувную фабрику в 
Сарапуле. Экскурсия должна будет 
дать кроме знакомства рабочих с но
выми методами обувного производ
ства п отдых ее участникам.

Маршрут экскурсии—Свердловск, 
Кунгур, Пермь—затем по реке Каме 
до Сарапула. В. настоящее время от 
кунгурских кожевников уже посту
пило сообщение о желании 90 чел. 
участвовать в экскурсии.

БАЛАГАНЩИНА НА КНИЖНОМ 
БАЗАРЕ

В «На Смену» ужэ писалась о ряде 
ненормальностей на книжном базаре.

На-днях ГИЗ порадовал сверялтвекпх 
жителей очередным «откровением» >

На крышу бывшего военного киоска 
■была водружена некая особа оумрачпого 
вида в очках с бамбуковым удилищам.

Методы пропаганды у этой «особы в 
очках» очень .просты—самая откровен
ная балаганщина. Под присказки: «мер
зни, мерзни волчий хвост», «битый не
битого везет», «не взад, не вбок, а ла 
мой лоток», под завывание цыганских 
романсов, под жжусствениое кашляние 
(«чего-то я о-хрип, не схватил ли я на 
базаре хрип»—повторяемые чуть из че
рез каждые пять ашнут), под хулиган
ствующий гагот собравшейся толпы рас
пространяются книги Госиздата.

По адресу ля попала марка ГИЗ на 
этот киоск?

О.

«НЕСОЗНАТЕЛЬНЫЙ».
Если говорить о Богданове и Гордо 

то о них самими партийцами и комс-о- 
м .тьцами УСУ было оказаи-о мало хо
рошею. Бопданав в прошлом был акти
вистом, два состава был членом райко
ма, но это тем более строго заставляет 
отнестись к его содружеству с чуждым 
элементом. И хотя он в своем восьми
страничном заявлении об’ясняэт свои 
п-рэступкн несознательностью — этому 
трудно поверять. (Человек имеет сред
нее образование).

Впрочем, не ио этой ли несознатель
ности ан предусмотрительно умалчива
ет, -перечисляя свою прошлую обще
ственную работу о том, что учась в шко
ле им. Короленко, он по совместитель
ству исполнял обязанности псаломщика 
Кафедрального собора»

Исключенная ага кандидатов ВЛКСМ 
Зубрицкая, оправдывая себя, со
общила, что она подписывалась 
на «полтинник» на подарок гр-ну 
Верховцу—б. белогвардейцу уволен
ному из УСУ, так как это 
делали другие комсомольцы и кроме 
того секретарь (Богданов) сказал: «Ре
бята, но дремать».

Горячо защищал Богданова тов. По
летаев, оправдывая его поступки моло
достью, тем, что Богданов находился 
вне партии а на него большое ■влияние 
оказывала окружающая среда. Тов. По
летаев внес предложение: «Учитывая 
активную работу Богданова в прошлом 
и мещанскую среду, окружавшую его, 
дать ему строгий выговор за примирен
чество и поддержку чуждого элемента, 
оставив в рядах комсомола». Но это 
предложение при голосовании всех 
присутствующих па открытом заседании 
ОкрКК собрало только 4 голоса.

Подавляющее большинство присут
ствующих, в том числе все члены Окр
КК голосовали за то, что решение КК 
2-го района об исключении Богданова и 
Гордо правильно.

ОКРКК ПОСТАНОВИЛА
обязать 2-й райком особо серьезно по

дойти к чистке в ячейке Уралстатуправ
ления.

Перед -партийной ячейкой а 2-м рай
комом ВКП (б) поставлен вопрос (■*>. 
улучшении партрукйводства, чтобы на
полнить работу комсомольской ячейки 
УСУ политическим содержанием.

Ячейке ВЛКСМ УСУ предложено про
работать основные решения партии и 
комсомола в части вопроса о правой 
опасности и борьбы с -ней.

Второму райкому комсомола также 
предложено улучшить жпд»ую связь и 
руководство ячейкой УСУ и через 2 му 
сяца проверить выполнение яче^^Зг 
выводов райкома и решений ОкрЕК- 
ВЛКСМ. м. п.

— Отделение общества «Советский 
Турист» открыто в Свердловске. В на 
стоящее время ведутся переговоры об 
об’ёдинеиии экскурсионной работы об
щества, местных профсоюзов и Урал- 
ОНО, выработке местных маршрутов я 
создании единой сети экскурсионных

— Доклады о решениях Всесоюзной 
партконференции будут передаваться 
еженедельно по понедельникам, начи
ная с 13-го мая с 8 до 8—30 ч. вечера 
областной широковещательной радио-

— Бзягь на себя инициативу по сбо
ру средств на устройство радио-уста
новок для туземцев Тобольского севе
ра предложил явившийся в радиоцентр 
представитель рабочих Шадрпнской

— Ударная артель молодежи на про
катке декапированного железа начала 
работать в листокатальном цехе ВИЗ'а

— Общегородское совещание велоси
педистов созывается 15 мая в 6 час. 
веч в клубе «КИМ».

ПОГ. РАВНА
В номере от 12 мая па 2 странице в 

списке кандидатов в проверочный 
комиссии но проверке п чистке сверд
ловской парторганизации в первом 
столбце вкралась опечатка. Напеча
тано—Иванов А. М. с 1905 г., а надо 
было напечатать Иванова А. М. и т. д.

Во вторник, 15 мая, в 6 час. веч., 
в помещении пионерского клуба га
зетой «Всходы Коммуны» и Облбюро ■ 
ЮП созывается
СОВЕЩАНИЕ ВОЖАТЫХ ОТРЯДОВ 

по вопросу о состоянии областной 
организации ЮП. Результаты сове- ;; 
щания будут вынесены на област
ную конференцию ВЛКСМ в докла
де о состоянии пионерорганизации.

Явка для всех вожатых отрядов 
аккуратна и обязательна.

ОБЛБЮРО ЮП И ГАЗЕТА 
«ВСХОДЫ КОММУНЫ».

Ответственный редактор 
В. БУБЕКИН.
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